

|                            |                            |                        |
|----------------------------|----------------------------|------------------------|
| Fecha<br><b>27.09.2021</b> | Sección<br><b>Política</b> | Página<br><b>PP-17</b> |
|----------------------------|----------------------------|------------------------|

## Ssa: bajó a la mitad la cifra de hospitalizados por la tercera ola

Informa que pasaron de 14 mil el 24 de agosto a 7 mil 500 el sábado reciente

Suman nueve semanas consecutivas con reducción de contagios del Covid-19

# Se aplana curva de la tercera ola

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ

A un mes del nivel máximo de contagios alcanzado en la tercera ola de Covid-19, la cantidad de personas hospitalizadas se redujo a la mitad. Pasaron de más de 14 mil el 24 de agosto, a 7 mil 500 el sábado pasado, de acuerdo con información de la Secretaría de Salud (SSa).

Las cifras de las personas que han estado internadas desde mediados de mayo y hasta la fecha, se equiparan a las reportadas en la primera ola registrada entre mayo y agosto de 2020, cuando en los días de mayor afectación por el coronavirus hubo 16 mil 151 pacientes hospitalizados.

El más reciente repunte de contagios del virus SARS-CoV-2 se distinguió por la constante presencia de la variante delta, la cual, entre julio y agosto estuvo en 80 por ciento de los casos de la infección, y desde la semana epidemiológica 31 (del 1 al 7 de agosto) es la predominante, pues se le ha identificado en 93 por ciento de las secuencias genéticas obtenidas en el país, indica un informe al respecto de la SSa.

Especialistas han explicado que esta variante tiene una capacidad mayor de infectar a las personas, así como de transmitirse a otros individuos. Los síntomas se expresan en menos días (dos a tres) a diferencia de la cepa original que tenía un periodo de incubación de cinco o más días.

Por ello se ha experimentado el crecimiento exponencial en el número de enfermos aunque, a diferencia de las primeras dos oleadas, en la tercera los cuadros han sido menos severos, lo cual se ha reflejado en una menor cantidad de personas hospitalizadas, con necesidad de intubación, así como de fallecidos en comparación con los primeros dos picos de la pandemia.

Los datos de la Red de Infecciones Respiratorias Agudas Graves (IRAG) mencionan que, para el sábado 25 de septiembre, a nivel nacional solamente en 117 hospitales se reportaba una ocupación superior a 70 por ciento en las camas generales, así como en 52 nosocomios con respecto a

las camas con ventilador.

Los números representan una reducción de 57 y 70 por ciento, respectivamente, con relación a lo reportado el 24 de agosto, cuando eran 273 hospitales con la mayoría de sus camas generales ocupadas, así como 173 en cuanto a las camas con ventilador que no estaban disponibles.

Por entidades, Nuevo León y Puebla reportan una ocupación superior a 50 por ciento en sus camas generales –57 y 51 por ciento respectivamente–, mientras Morelos es la única con 52 por ciento en la que tienen ventilador. El resto de los estados se encuentra por debajo de 50 por ciento.

La Ciudad de México, donde desde el inicio de la emergencia sanitaria se han localizado la mayor cantidad de enfermos y fallecidos por causa del Covid-19, se encontraba el sábado con una ocupación de 36 por ciento en las camas generales y con ventilador.

**LaJornada**



**Sin justicia no habrá paz en el país: Rosalinda Rodríguez**

Página 1 de 1  
\$ 50142.00  
Tam: 183 cm2